

『生徒誰もが喜んで登校したくなる学校』『生徒誰もが喜んで英語を学びたくなる学校』『誰もが喜んで応援したくなる学校』  
【教育目標】 ○自立 (Grow) ○尊重 (Respect) ○創造 (Create)

6月 保護者・地域関係者の皆様のご協力に感謝 校長 鈴木富樹

### 地域合同運動会

6月1日の日曜日には、本校生徒を含め、延べ761名の人々が集い、運動会を楽しん



でいただきました。ありがとうございます。先日文書

でご案内の通り、頭痛や過呼吸等体調不良を訴える生徒が続出したことから、健康と安全を考え救急搬送をしましたが、おかげさまで夜には全員元気に帰宅できました。その際に延期した紅白リレーは、6月5日木曜日に実施し、運動会の区切りをつけることができました。

今回の運動会では、大勢の方々がイスやテントなどの後片付けに進んで協力してくださいました。また、多くの励ましもいただきました。保護者や地域の方々の学校に対する支援の思いは、教職員にとってとてもありがたいものでした。深く感謝申し上げます。

### 3年生修学旅行

6月9日から奈良・京都方面にて2泊3日の修学旅行を行いました。病人も出ず、雨も降らない最高の行事となりました。生徒は、日本の代表的文化の本物に触れ、また立命館大学の留学生との交流等を通して、学校だけ



では味わえない多くのことを学んだと思います。さらに、友達との交流は、お互いが新たな一面を発見できることにもつながったようです。中学校生活の大きな思い出になることでしょう。

### 1年生山中移動教室

6月16日からの2泊3日は、富士山の御中道が閉鎖されていたなどの予定外のこともありましたが、病人も出ず、雨に左右されることもなく、元気に学園生活を送ることがで

きました。ほうとう作りでは、手づくりの味に満足したようです。恒例となった英語劇

「MOMOTARO」は、4グループとも熱演が見られ、引率教員やALTからも好評でした。今後に期待できる1年生です。



### ミクロネシア国際交流会



8回目を迎えた、マーシャル諸島、ミクロネシア連邦、パラオ共和国の60名の生徒との交流が、6月19日に行われました。

引率の先生を含めた12名が各学級に入り交流をしましたが、緊張感が解けると、生徒同士が楽しそうに、そして積極的に英語やジェスチャーなどでコミュニケーションをとっていました。午後の文化発表会では、ミクロネシア連邦とパラオの両大使をはじめ多くの参観者の見守る中で、素晴らしいパフォーマンスが発表されました。特に2年生が浴衣姿で踊る渋谷音頭、東京音頭は、ご指導の渋谷区婦団連の方々から、称賛の言葉をいただきました。



多くの保護者の方々に見ていただきたい交流会であると同時に、今後とも継続したい本校の一大行事です。

### お知らせ

◆ 6月26日(木)、27日(金)

中間考査(家庭学習の充実を!)

◆ 6月29日(日)午前 地域防災訓練  
保護者・生徒の参加をお待ちしています

◆ 7月5日(土) 土曜日授業、弁当  
午後:保護者会、進路説明会

☆英語教育10周年記念 松濤SUMMER CAMP

まだ申込みを受け付けています。副校長までお問い合わせください。

